



Impulsos de los Mensajeros Divinos

Mayo 2024

Frases extraídas de los mensajes diarios de los Tres Sagrados Corazones

Domingo



Inmaculado Corazón

Lunes



Sagrado Corazón

Martes



Castísimo Corazón

Miércoles



Inmaculado Corazón

Jueves



Sagrado Corazón

Viernes



Castísimo Corazón

Sábado



Inmaculado Corazón

1 Que en este mes de mayo que comienza, la oración del Rosario sea el preámbulo y también la preparación interior para los próximos acontecimientos.

2 Lo que más amo es poder guiar a Mis ovejas y que Mis ovejas cumplan en obediencia y en amor todo lo que les digo.

3 Es en el silencio que estarás más allá de los estímulos del mundo y los transmutarás constantemente para que no te retiren de tu camino.

4 Ven a Mi Fuente de Amor y lávate para que te puedas curar. Ven a Mi Fuente de Amor y purifícate para que te puedas renovar.

5 Como Madre de todas las familias del mundo, vengo a agradecerles a las almas que han sido perseverantes en orar por las familias del mundo entero.

6 Sean portadores de Mi Paz, para que la Paz esté en el mundo y donde más se necesita.

7 Entonces, silénciate y descubre los misterios simples y profundos de la acción de silenciarte.

8 En este mes de mayo, vengo a caminar a su lado como la Madre peregrina, como la Madre del Santo Rosario.

9 Si tienes miedo a lo desconocido es porque, hasta ahora, no has amado la Voluntad de Dios.

10 Cuando buscan la renovación del amor y, con su imperfección, aspiran a vivirla, esta renovación viene a su encuentro; porque esto es parte de una Ley.

11 Ven a Mi Fuente de Amor y acércate para que Dios te pueda bendecir. Ven a Mi Fuente de Amor y conságrate para que aprendas a vivir la Voluntad de Dios.

12 Que sus actos, gestos y acciones sean misericordiosos para que esta civilización, de los tiempos de hoy, recupere su contacto con la esencia del Amor-Sabiduría.

13 No teman porque Yo no los abandonaré. Pero cada alma tiene su tiempo y su momento de dar su paso en una profunda e inextinguible soledad.

14 Mira bien dentro de tu corazón y busca allí lo que Dios construyó en ti. Este es tu verdadero tesoro.

15 Este es el tiempo que Yo había anunciado en Fátima, en el que Mis hijos, todos Mis hijos orantes, deberían estar en sus hogares rezando el Santo Rosario.

16 Si un corazón está verdaderamente arrepentido, aunque sea un corazón pecador, él tendrá la Gracia de recibir la Bendición de Dios y de liberarse para siempre de sus fallas.

17 Crece de corazón, alma y espíritu, porque el mundo agoniza y necesita del potencial que Dios hace nacer en ti.

18 Quiero que vean a Mi Corazón como un refugio seguro, como una puerta que los llevará a la Casa de Dios.

19 Hoy, con esta brisa que los toca, purifico sus vidas, reconsagro a sus espíritus, bajo la Gracia Infinita de Dios y de todas Sus Manifestaciones Divinas.

20 Si cerca de ustedes tienen el mar, la brisa o pueden ver el amanecer del sol, pidan perdón en nombre de todos a los Reinos de la Naturaleza.

21 Haz del silencio el instrumento para aliviar tu mente y tu corazón.

22 Como Reina de la Paz, hoy vengo a pedirles que se unan fervorosamente por todas las necesidades del mundo.

23 Si pueden subir a una montaña o caminar por una floresta o un bosque, agradezcan de corazón, contemplan y adoren a Dios, y pidan perdón a la Creación.

24 Permite que haya en tu vida, en cada uno de tus días, momentos de silencio en los que solo te concentres en lo que es verdadero y que habita en ti.

25 Que la profunda Paz de Jesús esté entre ustedes, en ustedes y especialmente en los lugares en donde hoy se viven las guerras y los conflictos.

26 Este es el momento en el que todos deben comprenderse, como hermanos, y esto va más allá de la religión o de las propias creencias.

27 Si pueden rescatar a un animal inofensivo o aun regar una planta, vayan y contémpnenlos, en nombre de toda la Creación, pidan perdón por la humanidad.

28 En tiempos de tanto caos, hijo, en los que los ruidos del mundo confunden cada vez más a los corazones, busca en el silencio la forma de estar en equilibrio.

29 Les pido que no pierdan la esperanza. Cuando la cruz se vuelve más pesada, es cuando la victoria puede ser muy grande.

30 Yo vengo como la Gran Consciencia Solar a despertar a los corazones dormidos, a traer sabiduría a las mentes cerradas, a nutrir con Mi Luz Solar a los espíritus.

31 Haz del silencio el camino para que tu consciencia se retire de las tensiones del mundo y se sumerja en los misterios celestiales.